

**SIARAN PERS****Otorita Ibu Kota Nusantara**

Nomor: 207/sipers/sdmhumas-oikn/06/2024

10 Juni 2024

PT Bina Karya dan PT Agung Podomoro Land Sinergi Bangun Hunian di Ibu Kota Nusantara

JAKARTA – Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) melalui Badan Usaha Otorita (BUO) PT Bina Karya (Persero) dan PT Agung Podomoro Land Tbk (APLN) telah menandatangani kesepakatan Kerja Sama tentang Rencana Pembangunan Hunian Pada Kawasan Ibu Kota Nusantara (IKN) di Kalimantan Timur. Kesepakatan Kerja Sama ini ditandatangani oleh Direktur Utama APLN Bacelius Ruru dan Direktur Utama Bina Karya Boyke Prasetyanto di Jakarta, Senin (10/6/2024).

Kesepakatan Kerja Sama ini merupakan langkah awal dari sinergitas dalam rencana pembangunan hunian pada kawasan IKN sebagai salah satu solusi menjawab kebutuhan hunian di Kalimantan Timur.

Direktur Utama Agung Podomoro Land, Bacelius Ruru dalam sambutannya menyatakan bahwa IKN akan dibangun untuk mencapai target Indonesia sebagai negara maju sesuai visi Indonesia Emas 2045. "Dibangun dengan identitas nasional, IKN akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris serta mempercepat transformasi ekonomi Indonesia. Sebagai masyarakat yang baik tentu kami merasa bangga dapat menjadi bagian dari visi Indonesia Emas 2045 melalui kontribusi dalam pembangunan IKN," ujar Ruru.

Rencana kontribusi Agung Podomoro di IKN sebelumnya telah disampaikan melalui surat minat investasi yang dikirimkan kepada Bina Karya pada Maret 2024 lalu. "Kami berterima kasih kepada Bina Karya sebagai perpanjangan tangan dari Otorita IKN yang dalam hal ini melakukan tindakan yang bersifat komersial dengan menanggapi surat minat kami," kata Ruru.

Ruru menjelaskan, Agung Podomoro sangat jeli melihat peluang terbukti dengan berbagai proyek eksisting di Samarinda dan Balikpapan yang telah dibangun sejak beberapa tahun lalu. Kedua kota tersebut merupakan pintu gerbang utama IKN. "Kami optimistis ini akan menjadi momentum penciptaan *captive market* yang menjanjikan bagi perkembangan sektor properti," kata Ruru.

Pada kesempatan yang sama, Direktur Utama Bina Karya, Boyke Prasetyanto mengapresiasi kerja sama dengan Agung Podomoro. Ia menegaskan Agung Podomoro merupakan group pengembang besar dengan reputasi yang sangat kuat dalam membangun hunian yang ramah lingkungan dan berkelanjutan. "Ini sangat sesuai dengan prinsip pembangunan IKN yang kami siapkan. Kerja sama ini semakin memperkuat keyakinan kami untuk membangun IKN sebagai ibu kota masa depan," kata Boyke.

Menurut Boyke, sebagai tahap awal Agung Podomoro akan melakukan pembangunan hunian yang diperuntukkan bagi aparatur sipil negara (ASN). Ke depan, APLN diharapkan turut membangun kawasan hunian komersial di IKN. "Jadi pembangunan tidak lagi berupa persil, melainkan kami harapkan sudah berupa kawasan mixed use yang dapat digunakan oleh masyarakat," kata Boyke.

Boyke juga berharap ke depannya kerja sama antara Agung Podomoro dan Bina Karya dapat berjalan lancar. "Dalam pelaksanaannya kita harus saling mendengar dan saling berdiskusi. Semoga kerja sama kita bisa berjalan dengan baik," pungkasnya.

Acara penandatanganan ini turut dihadiri oleh Direktur Utama PT Agung Podomoro Land Tbk. Bacelius Ruru beserta jajaran direksi PT Agung Podomoro Land Tbk. lainnya, Kepala Cabang



NUSANTARA

SIARAN PERS

Bank Kaltimara Jakarta Hary Nugraha, dan Direktur Utama PT Bina Karya (Persero) Boyke P. Soebroto beserta jajaran direksi PT Bina Karya (Persero) lainnya.

Biro SDM dan Humas Otorita Ibu Kota Nusantara

Kontak:

halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/IKN Indonesia)

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. Otorita IKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. Otorita IKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



